

Cuenta atrás para la cita de 2030

# La RFEF traslada al ayuntamiento que Zaragoza está «dentro» del Mundial

El presidente, Rafael Louzán, habló ayer con la alcaldesa, Natalia Chueca, y le transmitió «tranquilidad» ya que la ciudad «ha cumplido»

A. ARILLA  
Zaragoza

El Mundial de Fútbol de 2030 no corre peligro para Zaragoza. Así se lo transmitió ayer el presidente de la Real Federación Española de Fútbol, Rafael Louzán, a la alcaldesa,

Natalia Chueca, en una conversación telefónica en la que le explicó que la capital aragonesa «ha cumplido» y que está «dentro» de la cita.

Y es que la posible inclusión de Valencia como sede, azuzada por las contundentes declaraciones del propio Louzán, ha generado incer-

tidumbre en varias sedes como Zaragoza, Málaga, La Coruña o San Sebastián, en el caso de España, y Fez, en el caso de Marruecos, pero lo cierto es que, en estos momentos, la candidatura zaragozana es una de las más sólidas y, en caso de que haya reestructuración, no sería la damnificada.

Una circunstancia que avanzó ayer este diario y que la propia alcaldesa de Zaragoza, Natalia Chueca, ya confirmó por la mañana, unas horas antes de hablar telefónicamente con el nuevo presidente de la RFEF. «(La candidatura) es una de las mejores y no corre riesgo», dijo Chueca, tras haber hablado también con el presidente de la Federación Aragonesa de Fútbol, Manuel Torralba, quien forma parte de la nueva junta directiva de Louzán. «Nos han dicho que estamos tranquilos, que no va a haber cambios y que, si los hay, Zaragoza no se va a ver afectada», añadió Chueca.

La capital aragonesa parte con ventaja respecto a otras candidaturas como La Coruña o Málaga, que tienen como principal debe la reforma de sus respectivos esta-

dios, Riazor y La Rosaleda. Las ubicaciones donde se disputará la cita mundialista no son definitivas hasta que el máximo organismo del fútbol internacional las ratifique, algo que en ningún caso llegará antes de que se dispute el próximo Mundial de 2026 en Estados Unidos, México y Canadá.

Para ello, las ciudades deberán cumplir con todos los compromisos adquiridos con la FIFA, con los estadios, por motivos lógicos, como punta de lanza de sus respectivas candidaturas. Es por eso que Zaragoza, con La Romareda lista, en principio, en 2027, parte con una ventaja casi decisiva con el resto. La sensación es que, si Valencia cumple con el Nuevo Mestalla, acabará entrando, pero la capital aragonesa no se verá afectada por ello si sigue como hasta ahora. ■

kioscoprensaiberica#comunicacion@camarazaragoza.com